

JOAQUIN ARRARIAS

Franco

259 Seiten Text, 2 große Karten, 17 Bildtafeln
In Klantinen gebunden in dreifachigem
Schutzhülle 1939 RM 6.-

- I N H A L T :
- Windheit am Meer
 - Artefa ruft
 - Lercio Extrangero
 - Melilla
 - Die Wiedererobierung der Zobt von Melilla
 - Der Weg von Annual
 - Franco, Chef der Region
 - Primo de Rivera und Marotto
 - Der Rückzug von Fauen
 - Die Landung im Hafen von Albuqemao
 - Unbelegt und unverlegt
 - Die Militärsakademie von Zaragoza
 - Die Republik
 - Die Oktoberrevolution
 - Franco, Chef des Generalstabes
 - Unter dem Terror
 - Franco in der Revolution
 - Der nationale Umsturz in Spanien
 - Von Teneriffa nach Tetuan
 - Gibraltar
 - Franco in Saceres
 - Der Caudillo
 - Der erste Kampf um Madrid
 - Der Aufbau der Künungen
 - Der zweite Schlag gegen Madrid
 - Die Unterwerfung der cantabrischen Küste
 - Politische Entwicklung 1937
 - Leruel
 - Der Durchbruch zum Meer
 - Der Angriff auf Valencia
 - Der Feldzug in Extremadura
 - Kriegsführung und Politik 1938
 - Der Mann und sein Werk

4 Tage nach Ausgabe

e Würdigung

Spanien! Franco! Seit über zwei Jahren sind diese Namen jedem Deutschen geläufig. Rundfunk und Zeitungen berichteten jedem Kämpfer des Generals, der von den ihm befreundeten Staaten als freier vom bolschewistischen Chaos, von den westlichen Demokratien als Rebell bezeichnet wird.

Zunächst schilderte die deutsche Presse die Erfolge der nationalspanischen Truppen; dann war es eine Zeitlang wieder still. Daraufhin munterte



man von wechselndem Kriegsglück. Und immer noch hat das blutige Ringen in Spanien kein Ende gefunden. Mehr aber weiß der Deutsche nicht. Und was einzelne, die vielleicht aus eigener Beobachtung erzählen konnten, berichteten, das gab doch immer nur einen Teilausschnitt aus dem gewaltigen Ringen, das längst weit über Spaniens Grenzen hinaus Teilnahme und Anteilnahme gefunden hat.

Nun liegt die erste Biographie des spanischen Staatschefs aus nationalspanischer Feder vor. Joaquin Arrarias, der „director literario“ aktualmente de Ediciones Espanolas, de Sevilla“, ist ein alter Mitstreiter des Caudillo. Er weiß um die Zusammenhänge und kann endlich einen erlösenden Überblick über die Tragödie und den spanischen Freiheitskampf des spanischen Volkes geben.

W. und Campe Verlag Hamburg